

Critican asignación de recursos en PEF

CONTINÚA DEBATE EN SAN LÁZARO

LEGISLADORES DE OPOSICIÓN

tacharon al presupuesto de tirano y tramposo, mientras que Morena argumentó que se prioriza a grupos vulnerables

POR ENRIQUE SÁNCHEZ

Los reclamos y cuestionamientos fueron, de nueva cuenta, los protagonistas de la discusión en lo particular del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para 2023, en la Cámara de Diputados.

Luego de 262 reservas presentadas ayer, que se sumaron a las 266 del miércoles, para un total de 528 procesadas, la Mesa Directiva decretó un receso y hoy se continuará con el desahogo de las mil 737 reservas pendientes.

Durante las casi 12 horas de debate imperaron las acusaciones, señalamientos y descalificaciones que cruzaron diputados de Morena y sus partidos aliados con la oposición.

“El Presupuesto siempre desborda las pasiones y más cuando, como ahora, no se va aprobando ninguna modificación, y, entonces, mucha gente en el país se va a quedar sin obras, se va a quedar sin

recursos.

“No hay fondos suficientes para muchos temas como la salud, como los niños con cáncer,

como la protección de la mujer, y por eso, digamos, se alienta la efervescencia de la Cámara. Pero bueno, es normal y vamos a seguir el debate”, expresó el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira.

Añadió que tan sólo su partido tiene enlistadas 600 reservas y no piensa agruparlas, como proponía la Mesa Directiva.

A lo largo de la jornada se pudieron escuchar las consignas de apoyo al Presidente de la República por parte del oficialismo, las críticas de la oposición y la defensa al Instituto Nacional Electoral (INE).

Los morenistas registraron reservas para poder subir a tribuna, defender el PEF, arremeter contra la oposición y, al final, retiraban la reserva.

En el debate, la panista Ana

Cristina Aranda calificó el Presupuesto de Egresos de “torpe, tramposo y tirano”.

Por su parte, el diputado Joaquín Zebadúa, de Morena, defendió el proyecto que, dijo, tiene como prioridad la atención a los grupos vulnerables de la población.





Con cruces, diputados exigieron dinero para tratar a niños con cáncer.



Fotos: Mateo Reyes

En tribuna, Carolina Dávila pidió más recursos para atender el autismo.

